
 
Les Ours Blancs 
Siège Social : 
Plage du Port Vieux 
64200 BIARRITZ 
oursblancsbiarritz@gmail.com          

Réunion du Comité des Ours Blancs 
Mercredi 13 février 2019 à 18:30 h, chez Joël Thévenin, Biarritz 

 

Présents : Laurence CASTEL, Jean-Bernard COLAS, Philip DAWSON, Pascale GAILLARD, Anne-Marie 
HAISSINSKY, Philippe MAHOU, Claire MIRTAIN, , Claire SAINT-MARTIN, Joël THEVENIN 

Absentes : Christine RANNOU, Françoise PAUL-VILARO  

9 des 11 membres du comité sont donc présents. 

Ordre du jour 
 

(1) Debriefing AGO du 3 février 
(2) Cadeau pour Christine 
(3) Commission anniversaire des 90 ans du club 
(4) Sécurité 
(5) Gestion du site internet 
(6) Commission « écolo » 
(7) Trop de bains avec combi 
(8) Entrée des cotisations 
(9) Rinçage des pieds par robinet extérieur à pression 

  

mailto:oursblancsbiarritz@gmail.com


1. Debriefing AGO du 3 février 
Le comité s’inquiète du petit nombre des membres présents ou représentés. Nous avons à peine 
dépassé le quorum (50%) faute de quoi nous aurions dû reprogrammer une nouvelle AGO : 
- 75  membres actifs présents physiquement + 13 membres actifs représentés par pouvoirs, soit 88 
votants sur un total de 170 membres (51,8%). 
Deux éléments expliquent probablement cette faible présence : 

- D’abord l’heure de convocation plus matinale que d’habitude (9:30h au lieu de 10:30h) mais 
rendue nécessaire par le départ impératif à 11h de notre ex-présidente Christine Rannou, 

- Ensuite le brunch (mi-petit-déjeuner / mi-déjeuner) qui n’a de manière évidente pas suscité 
l’enthousiasme (effectif de 30 personnes seulement) 

Cette faible affluence au brunch a en outre eu une conséquence malheureuse puisque, comme nous 
avions réservé pour 60 personnes, il est resté 510 € à la charge de l’association (60 – 30 = 30 x 17€ = 
510€). Malgré les efforts de Philippe Mahou pour réduire la facture, Le Grand Large est resté inflexible, 
ce qui peut se comprendre puisque en réalité nous bénéficions gratuitement de la salle…payée par les 
repas. 
Pour la prochaine AGO 2020, nous prévoyons : 

- De revenir à l’heure de convocation traditionnelle 10:30h 
- Mais aussi de faire inscrire et payer les réservations pour le déjeuner (et non plus un brunch) 

plusieurs jours à l’avance (il faut clôturer la liste au moins 5 jours avant la date de l’AGO pour 
communiquer l’effectif au Grand Large). 

 
Enfin le comité a été déçu par la faible motivation des Oursons dont 5 sur 12 seulement étaient 
présents. 
 

2. Cadeau de départ pour Chritine Rannou 
Le comité se fait le porte-voix heureux des nombreux membres qui ont demandé à faire un cadeau à 
Christine pour la remercier : 

- de l’énergie qu’elle a consacré à résoudre les nombreux problèmes rencontrés pendant les 5 
années de son mandat (notamment le dépôt de la marque « les Ours Blancs » et les malfaçons 
des maillots de bain) 

- mais aussi, de l’enthousiasme qu’elle a su communiquer à tous (comité et commissions) pour la 
gestion des trois événements exceptionnels que le club a parfaitement mené à bien (le livre et  
les 2 expositions) 

- enfin de la bonne humeur qu’elle a su faire régner au sein du comité. 
  
 Dans ce but une cagnotte gérée par Laurence Castel est ouverte à tous les membres. Vous pouvez 

faire vos dons -en espèces uniquement- directement auprès de Laurence ou, à défaut, auprès d’un 
membre du comité, lors de votre passage au local. 
Cette cagnotte sera close fin mars.  

. 

3. Commission anniversaire des 90 ans du club 
A priori le comité prévoit un grand buffet dansant au Domaine de Françon en novembre ou décembre 
2019. 
Cette fête sera bien entendu ouverte aux Ours et Oursons ainsi qu’à leurs invités. 
Thème : habillé 
 
 La commission chargée de gérer cet événement est constituée de : 

- Laurence Castel, Catherine Detchessahar, Pascale Gaillard, Claire Saint-Martin, Katia Vaillant  
 

 

  



4. Sécurité 
Le comité recommande de se baigner avec un sifflet individuel, objet peu encombrant et bon marché. 
Cet accessoire ne permet sans doute pas de ramener un nageur en difficulté au rivage mais joue 
certainement comme une alerte avancée auprès des nageurs à proximité et contribue donc au 
déclenchement rapide d’actions de secours éventuelles. 

 

5. Site internet 
Paul Daraignez se propose de prendre en charge la gestion du site internet à la suite de Patrick Mevel 

qui désire en être déchargé. Paul aimerait toutefois être secondé par un autre membre. 

 Appel à candidature pour une seconde personne qui partagerait la gestion du site avec Paul 

Daraignez 

 

6. Commission « Ecolo » 
La commission « écolo » (il ne s’agit pas ici de sauver la planète mais plus humblement de veiller sur la 
plage du Port-Vieux) se compose de : 
 Laurence Castel, Maritxu Darrigrand, Cathy Detchessahar, Anne-Marie Haissinsky, Rose-Mary 

James,  
Cette commission fera part prochainement des aménagements qu’elle juge nécessaires et des actions à 
mener. 
 

7. Bains avec combi 
Depuis quelque temps, le comité constate avec regret qu’un nombre croissant de membres se baignent, 
sinon avec des combinaisons néoprène complètes, du moins avec des tops néoprène manches courtes 
ou longues. 
Le comité rappelle donc que la caractéristique des Ours Blancs est précisément de se baigner en 
simple maillot de bain. C’est une affaire de style ! Sont seulement tolérés : les bonnets, les gants et les 
chaussons. 
Les Ours qui se baignent en top se justifient habituellement en expliquant qu’ils peuvent ainsi rester 
plus longtemps dans l’eau. Le comité considère que ce n’est pas une bonne raison : il leur suffit de 
réduire la durée du bain. 
 

8. Cotisations 
Philippe Mahou fait le point sur la rentrée des cotisations. Au 11 février, 69 cotisations ont été 
encaissées. Le comité rappelle que les membres n’ayant pas réglé leurs cotisations à la fin du mois de 
mai seront considérés comme démissionnaires. 
  

9. Rinçage des pieds par robinet extérieur 
Jean-Bernard Colas et Jean-Marie Vignau ont fait installer un robinet extérieur à pression qui permet 
désormais aux Ours de se rincer les pieds sans entrer dans le local.  
Félicitations pour cette initiative. 

La réunion se termine à 20:30 h 

Le Secrétaire, 

      Joël Thévenin 

 
  

 


